

今月の内容

第1回夏の学生懇親会
～in天草リップランド～

ドキドキ！今年最初の
前期ピアノ発表会

出し物上手にできたかな？
幼教3年生学童実習

NISSOだより



活気溢れる日総の夏
学生たちの活躍を
余すことなく
お伝えします

NISSO's photo

NISSOだより

思い出・行事であふれる
活気ある8月の日総



7月26日の第1回懇親会に始まり、盛り上がりみせる日本総合教育専門学校。他にもピアノ発表会、専修学校各種連合会体育大会出場、オープンキャンパスなど行事が盛りだくさん。今月のNISSOだよりでは、学生たちの活躍の様子を余すことなくお伝えしていきます。

第1回懇親会

4年ぶりに海へ！



今年の第1回懇親会は天草の海、リップランドへ！実はコロナ前、夏の懇親会で海へ行くことが毎年の恒例行事だったのですが、それが今回4年ぶりに開催！なんだか職員も懐かしい気持ちになりました☆
当日はバスの中から大盛り上がりだったようです。
雨や渋滞など予想外のハプニングもありましたが、ビーチフラッグなど海ならではの企画が満載の1日は、学生たちにとって忘れられない1日になったかと思えます。



初の懇親会を楽しむ1年生。

取ったぞー！

校長室の窓から

ひとつの時代

Responsibility
Saburo Takaki

今年の夏は朝から30度を超えるような灼熱の一日の始まりで気も滅入ってしまった。しかし、大リーグで活躍する大谷選手の活躍に朝から背中を押される。大リーグ史上6人目のホームラン40本盗塁40個に現時点(8月23日)でいずれも王手をかけている。そんな大谷選手、今シーズン前は長年連れ添った通訳の多額の使い込みで巻き込まれ去就が心配された。そのような中でシーズンインを振り返ると今の活躍は賞賛に値する。

春先、私は一連の使い込み事件のニュースを見聞きするたびに、ある映画を思い起こしていた。大金持ちの友人を殺害し、本人に成りすました主人公の悲哀をリアルに描いたフランス映画「太陽がいつぱい」である。主演はアランドロン、あの頃夢中で映画館でJ・ギャバンと競演した「シシリアン」、J・ブロンソンとの「さらば友よ」、4力国合作で三船敏郎共演の「レッドサン」など私は観ていた。

そんな世紀の二枚目アランドロンが先頃88才で亡くなったとのニュース。私の中では、またひとつの時代が終わってしまった感がある。ドローンの古里で開催されたパリ五輪も終了。明るい話題が少ない昨今ではあるが毎朝、大谷選手の偉業に期待してしまう。ダブルリーチの40-40達成にとどまらず45-45、いや50-50とはいかないものか。今回に限らず大谷選手は今までも無理だと思わないことが一番大事と発言。座右の銘は花巻東時代の恩師佐々木監督の「先入観は可能を不可能にする」である。どこまで記録を伸ばすかワクワクさせられる。

前期ピアノ発表会
玉名市民会館で開催

発表会前は遅くまで学校に残り、本番に向けて練習している学生たちの姿が多くありました。
当日実力を発揮することもですがその過程が大事かと思えます！
緊張を乗り越えみんなの前で演奏をした、この経験が学生たちをまた一つ成長させてくれたと思います。
来校頂きました保護者の方々、本当にありがとうございました！
学生たちの成長を見て頂く良い機会かと思えます！是非次回の発表会にもお越しください☆



実習

保育実習・教育実習・学童実習

8月26日からこども学科3年生、9月2日から幼児教育学科4年生の実習がスタート！
こども学科は、外部の保育園や施設を選択、幼児教育学科は、外部の幼稚園か小学校を選択し実習に臨みます。

半年後には社会人生活がスタートする卒業学年。今回の実習でも子どもたちと沢山関わり、先生方から一つでも多くのことを学んできてください！

写真は幼児教育学科3年生の学童実習の様子です！学校や家とはまた違う姿の子どもたち、多学年が過す空間での先生の振る舞いなど、新たな学びがぎゅとあつたかと思えます☆

